
Dokument 35

Vermerk Cutter vom 21. Juli 1983 über Gespräch mit Dr. Allain, Frankreich, auf dem WFH-Kongreß am 29. Juni 1983

Cutter

Von: Pete DeHart
Betreff: Gespräch mit J.P. Allain, Frankreich,
am 29. Juni 1983
auf dem WFH-Kongreß

Während der Kaffeepause teilte mir Dr. Allain folgende Informationen mit:

...

— In Spanien haben 8 Hämophile AIDS.

...

Dokument 36

Schreiben Dr. Gallo an Prof. Deinhardt vom 27. September 1983

...

Seit einer kürzlichen Europareise mache ich mir darüber Gedanken, daß einige Leute den Eindruck haben, ich glaubte, AIDS werde durch das HTLV verursacht. Ich schreibe an Sie wegen Ihrer zentralen Stellung in der Virusonkologie in Europa und hoffe, daß Sie mir dabei helfen können, diesen Eindruck zu zerstreuen, wenn er entsteht. ... Meiner Ansicht nach kommt eine HTLV-Variante am ehesten in Fra-

ge und wenn es das nicht ist, handelt es sich um ein noch unbekanntes Virus.

... Das von Luc Montagnier beschriebene Virus habe ich nie gesehen, und ich vermute, daß er ein Gemisch von zweien haben könnte. Andererseits sind einige seiner Daten interessant, aber noch keineswegs endgültig ...

...

Dokument 37

Schreiben von Dr. Rodell, Firma Armour, an seine Kollegen der Arbeitsgruppe Hepatitis-B-Core-Antikörper-Test vom 19. März 1984

**Revlon Health Care Group
Ethical Products Division
303 South Broadway, Tarrytown, Ny 10591-(914) 631—5850**

von:
Michael B. Rodell, PH. D.
Vice President
Regulatory and Technical Affairs

14. März 1984

an: Verteiler

312

Eingegangen:
19. 03. 1984

Liebe Kollegen,

wie zum Abschluß der Sitzung der Arbeitsgruppe über Hepatitis B-Core-Antikörper-Tests am 6. März 1984 vereinbart, habe ich eine kurzgefaßte Erklärung zur Verteilung an die Mitglieder ihrer Organisationen und andere Betroffene ausgearbeitet. Ich glaube, daß darin unsere Ergebnisse und Schlußfol-